

REACTIVACIÓN INICIÓ PAULATINAMENTE EN AGOSTO

Proyectan mayor flujo de vuelos para la región de cara a la Apertura Inicial

Desde el mes de agosto que las aerolíneas comenzaron a incrementar sus flujos y destinos de vuelos, los que se han ido incrementando con los meses, por lo que desde las diversas compañías ven con buenos ojos el término de año, pese a que, en promedio, están a un tercio de su capacidad previa a la pandemia.

Javiera Sánchez C-M / La Serena



LAUTARO CARMONA

La flexibilidad en cambios de fecha de los pasajes ha sido clave para la reactivación de las aerolíneas, las que han debido incorporar políticas de cambio sin multas y solo pagando las diferencias tarifarias en gran parte de las empresas.

Fue en el mes de marzo cuando las aerolíneas iniciaron su peor crisis económica de la historia, la que se agudizó a mediados de este 2020, proyectando su recuperación total a largo plazo.

Al menos a nivel nacional los vuelos domésticos se mantuvieron en algunos destinos y fue en agosto cuando se comenzaron a reactivar, deslumbrándose un escenario optimista para términos de este 2020 por parte de las diversas compañías.

Latam, por ejemplo, incrementó de cinco vuelos semanales con destino a La Serena en septiembre a nueve en octubre y el próximo se ampliará a 14 semanales.

Asimismo, la compañía estima para noviembre alcanzar a un 33% de sus operaciones, comparado con el mismo mes del 2019, conectando distintos zonas, tanto nacionales como internacionales. Actualmente en Chile, vuela a 12 ciudades y a 12 destinos en el extranjero.

En tanto, en JetSMART su CEO, Estuardo Ortiz, señaló que en octubre habían operado a un 40% de su capacidad y proyectan una recuperación de un 60% a un 70% al término de este año.

“Desde un principio nuestro compromiso ha sido entregar conectividad al país a precios ultra bajos y con especial foco en las regiones. Recientemente hemos tenido muy buenos resultados en el pasado Cyber Week Coquimbo, lo cual es un reflejo de nuestros esfuerzos por descentralizar el país, democratizar los cielos y aportar a la reactivación del turismo” añadió el Ortiz.

Respecto a la situación de SKY, la presidenta del Sindicato de Tripulantes Aeronáuticos Sky, Marcia Bustos comentó

Cyber Monday 2020

Este próximo 2, 3 y 4 de noviembre se llevará a cabo una nueva versión del CyberMonday, organizado por la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), en la que diversas empresas de viaje participarán con descuentos en diversos productos y servicios, especialmente para la temporada estival 2020/2021.

“Las ofertas que podrán encontrar serán no solo en vuelos, sino también en hoteles, paquetes, arriendo de autos y asistencia en viaje. Lo que hace que el CyberMonday sea una gran oportunidad para planificar todo el viaje con increíbles descuentos. Tendremos más de 100 destinos en oferta, cuotas sin interés y sortearemos una compra gratis entre quienes paguen con su tarjeta CMR”, anunció Pedro Escobedo, gerente de marketing de Viajes Falabella.

Un evento en el que también participará JetSMART, el que se adelantó con su campaña Cyber SMART, ofreciendo tarifas que van desde \$1.900 más tasas de embarques para la ruta La Serena-Santiago. “Queremos que las personas vuelvan a viajar y disfrutar de manera tranquila y a precios bajos. Es por esto que con “Cyber SMART” buscamos que nuestros pasajeros comiencen a preparar sus planes con tarifas especiales y nuevas políticas de flexibilidad para volar sin inconvenientes en la fecha que ellos estimen, sin costos adicionales. Adicionalmente es una oportunidad de reactivar en conjunto la economía y el sector del turismo en su totalidad. Seguimos comprometidos por acercar la aviación a las personas”, comentó Víctor Mejía, CCO de JetSMART.

que la ruta nacional estaba operando en su totalidad pero con menor frecuencia que antes de la crisis.

“La ruta internacional retomó de forma paulatina en el mes de octubre, comenzando con Río, São Paulo y Lima, para seguir con Buenos Aires

y Mendoza, con una frecuencia semanal, y ya para mediados de diciembre está programado empezar a operar Santiago-Bogotá” sostuvo.

Sobre el flujo de vuelos en la región de Coquimbo, el gerente de Marketing de Viajes Falabella, Pedro Escobedo,

expresó que otras ciudades del norte, como Iquique, Antofagasta y Copiapó, se habían reactivado en los últimos meses, materializándose un aumento de un 30% en comparación a las últimas semanas, por lo que veían con buenos ojos el escenario en la región de Coquimbo tras el cambio de fase.

“Sin duda somos optimistas respecto las siguientes semanas y aún más pensando en la temporada de verano 2021. En general, el período estival es la fecha que más están cotizando los chilenos y creemos que en noviembre esto aumentará apoyado por el CyberMonday, donde existirán ofertas muy atractivas, muchas de ellas con flexibilidad para tentar a los turistas”.

VUELOS SEGUROS

“Desde el primer momento en el que comenzó la pandemia, nos hemos enfocado en la seguridad de nuestros pasajeros y tripulaciones, donde ya hemos transportado más de 400.000 personas de forma segura, confiable y a tiempo. El viajar en avión sigue siendo el medio más seguro de transporte, gracias a la tecnología de los filtros y constante cambio del aire, de la desinfección de las superficies y los protocolos de bioseguridad Compromiso SMART”, señaló Estuardo Ortiz, CEO de JetSMART.

Mientras que el grupo Latam Airlines informó que había fortalecido sus medidas de seguridad e higiene, implementando las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), las autoridades sanitarias de los países donde opera y la Asociación de Transporte Aéreo Internacional, la que incluye el uso obligatorio de mascarilla durante todas las fases del viaje, alcohol gel disponible en el avión y interacción reducida de la tripulación con el pasajero, entre otras.